

## Todesnachricht

**SCHWESTER MARY JUDEANN** ND 5761

Rhea Mary LUEKEN

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA



Datum und Ort der Geburt	16. September 1942	Cincinnati, OH
Datum und Ort der Profess	14. August 1962	Covington, KY
Datum und Ort des Todes	05. November 2023	Covington, KY
Datum und Ort der Bestattung	10. November 2023	Covington, KY

Rhea Mary Lueken war das vierte und jüngste Kind der Eheleute Helen und Ferdinand Lueken. Rhea besuchte die St. Martin Schule in Cheviot, Ohio, wo sie die Schwestern Unserer Lieben Frau kennenlernte.

Schon als Jugendliche fühlte Rhea sich berufen, ihr Leben Gott zu schenken. Daher wurde sie nach dem achten Schuljahr Aspirantin und besuchte die Notre Dame Academy. Am 2. Februar 1960 trat sie in die Kongregation ein. 1962 legte sie die erste Profess ab und wurde dann an die St. Joseph Schule, Cold Spring und die St. Augustine Schule, Covington geschickt, um dort die ersten Schuljahre zu unterrichten. Nach der ewigen Profess im Jahr 1967 machte Schwester Mary Judeann eine Ausbildung in Krankenpflege am Technischen Institut Lexington und an der Universität von Cincinnati.

Nach Erhalt ihres B.S.N. war Schwester drei Jahre als Krankenschwester in der St. Claire Gesundheitsfürsorge tätig und dann als Pflegedienstleiterin im St. Charles Pflegezentrum. 1977 kehrte Schwester Judeann als Pflegedienstleiterin zurück zur St. Claire Gesundheitsfürsorge, wo sie bis 1998 als Vizepräsidentin der Patientenbetreuung tätig war. In dieser Zeit erwarb Schwester an der Universität von Kentucky einen Master-Abschluss in Pflegeverwaltung. Schwester Judeann war bis zu ihrer Pensionierung im Jahr 2015 in der Gesundheitspflege tätig.

Neben ihrer Arbeit im Gesundheitsbereich verrichtete Schwester Judeann Aufgaben in der Gemeinschaft, besonders im Bereich der Verwaltung. Sie ordnete z.B. die Bibliothek der Schwestern und verteilte die tägliche Post. Im Januar 2023 zog Schwester Judeann nach Lourdes Hall auf dem St. Charles Community Campus.

Ihre Einfachheit, Gott als Mitte ihres Lebens sehen und seine Liebe weitergeben, um andere zu Gott zu führen, kennzeichnen das Charisma von Schwester Judeann. Wir werden ihre Ausdauer in Erinnerung behalten, mit der sie ihre gesundheitlichen Beeinträchtigungen ertrug und sie Gott hinhielt mit den Worten: „Ein Tag nach dem anderen, lieber Jesus.“ Ihre Kraft war inspirierend.

Lasst uns versuchen, wie Schwester Mary Judeann zu leben, indem wir alles Jesus überlassen und ihn einen Tag nach dem anderen um seine Hilfe bitten. Möge sie leben in Frieden und in der grenzenlosen Liebe unseres guten und gnädigen Gottes.